

## La fête de l'*Emaischen* par Lisa Cassao



La *Emaischen*, fête annuelle et traditionnelle au Luxembourg, est célébrée lors du lundi de Pâques dans le vieux quartier de Luxembourg- Ville, sur la place Marché-aux-Poissons et ses alentours. Depuis 1957, cette fête est aussi célébrée dans le village de Nospelt. A l'origine, l'*Emaischen* rappelle la marche des disciples de Jésus Christ vers Emmaus, près de Jérusalem, où le Christ apparut à deux d'entre eux avant la Résurrection. Cette fête coïncide avec celle de la guilde des potiers au Luxembourg et remonte au 19e siècle. Ainsi l'objet symbolique de l'*Emaischen* est le 'Péckvillchen' qui est une sorte d'oiseau en terre cuite, objet typiquement luxembourgeois qui y est vendu (uniquement là et uniquement pendant ce jour) et qui permet de reproduire le cri du coucou. Ce dernier marque la fin de l'hiver. Jadis le 'Péckvillchen' était échangé entre amants en guise d'amour. De nos jours, l'*Emaischen* est une fête importante où Luxembourgeois et touristes envahissent les rues de la vieille ville. Principalement les enfants se réjouissent de cette fête car elle offre aussi des animations folkloriques ainsi que d'autres spectacles.

